

## So stimmt`s

Die DJK Marktsteinach hätte sich über eine solch großzügige Finanzspritze der Gemeindegeldbesitzer sicher mächtig gefreut, doch der im Bericht über die jüngste Gemeinderatssitzung genannte Zuschuss ist mehr als utopisch. Aus Versehen hatten wir die zuschussfähigen Kosten des Projekts mit dem Zuschuss an sich verwechselt. Richtig ist: Der Marktsteiner Gemeinderat beschloss, der DJK Marktsteinach für die Errichtung eines Beachvolleyball- und Basketballfeldes einen Zuschuss in Höhe von 3186 Euro zu gewähren, da sich die vom Bayerischen Landesportverband anerkannten zuschussfähigen Kosten auf 42487 Euro belaufen.